



Exige el diputado José Antonio García reinstalación de trabajadores con más de 25 años de servicio despedidos injustificadamente en el municipio de Huixquilucan

El <u>diputado federal</u> <u>José Antonio García García</u> exigió a las autoridades municipales de Huixquilucan la reinstalación a trabajadores despedidos injustificadamente, quienes por más de 25 años han demostrado tener suficiente capacidad en el desempeño de sus funciones, espíritu de servicio y compromiso por atender a la ciudadanía de ese municipio. Al acudir al llamado de trabajadores municipales que son agredidos verbalmente, intimidados y amenazados por no acudir a jornadas políticas en horarios de trabajo por parte de sus jefes de área, José Antonio García exigió a las autoridades cesen las agresiones laborales e intimidaciones que afectan a las familias huixquiluquenses.

https://almomento.mx/exige-el-diputado-jose-antonio-garcia-reinstalacion-de-trabajadores-con-mas-de-25-anos-de-servicio-despedidos-injustificadamente-en-el-municipio-de-huixquilucan/